



Joana Barceló junto a Mattias Rotters, presidente de la Asociación Española de Fabricantes de Bisutería.

Cinco empresas menorquinas participan en la feria internacional de bisutería de Milán

La consellera de Treball, Joana Barceló mostró su apoyo a los fabricantes

Cinco empresas menorquinas participan estos días en la feria de bisutería Milano Bijoux & Accessories, que se inauguró el pasado jueves en la ciudad italiana y que cuenta con un total de 84 expositores de toda Europa, ocho de ellos baleares.

A la cita milanesa, que fue aprovechada por SEBIME (Asociación Española de Fabricantes Exportadores de Bisutería y Accesorios) para continuar con la promoción de la marca paneuropea EuroFashion Bijoux que impulsa junto con Club Bi, tam-



La feria se inauguró el jueves.

bién acudió la consellera balear de Treball i Formació Joana Barceló, quien mostró su apoyo a los fabricantes españoles y se comprometió a buscar nuevas fórmulas de colaboración institucional «para combatir el delicado momento del sector».

Con esta participación, SEBIME cierra el calendario de actividades feriales para 2008 y ha reflejado la idoneidad de estudiar el calendario ferial actual en Europa para conseguir una mayor presencia tanto de expositores como de compradores.